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31 décembre  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui aussi je vous invite tous à la 

prière. 

Une autre année touche à sa fin. Oui, cette année a été pleine de tribulations, mais elle 

a aussi été pleine de grandes grâces que je vous ai données. 

Je continuerai également à déverser ces grâces l’année prochaine. Persévérez dans la 

prière, persévérez dans mon amour, tout comme je persévère ici en aidant et en donnant 

chaque jour mes messages pour votre bien. 

...Seule la prière, mes enfants, peut sauver cette humanité qui est déjà arrivée à un tel 

point dans sa folie et son mal, dans sa rébellion contre Dieu, que seul un miracle peut 

la ramener sur le chemin du salut. 

Alors priez, priez, priez sans cesse l'année prochaine pour que ce miracle se produise. 

Seule la prière peut apporter la paix à l’humanité et éviter les terribles châtiments qui 

l’attendent au cours de l’année à venir. 

Pénitence, Pénitence et encore Prière l'année prochaine, qui sera l'une des trois années 

décisives pour la fin de la guerre de mon Cœur Immaculé contre mon ennemi. 

Je suis avec vous et je vous dis : priez mon Rosaire sans cesse, maintenant plus que 

jamais. 

...Je vous bénis tous de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

29 décembre  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la 

prière. Priez, priez et priez, car seule la prière peut apporter la paix au monde et à vos 

vies. 

Ne passez pas les dernières heures de cette année dans le divertissement et la dissipa-

tion, mais dans la prière, afin que vous puissiez être recouverts de la grâce du Ciel pour 

marcher au cours de la prochaine année qui commence. 

La fin de cette année a été décisive pour mes projets et l’année prochaine le sera encore 

plus. De graves événements se produiront l’année prochaine et ceux qui ne sont pas 

fermement, solidement unis à Moi, en obéissant à Mes messages, ne pourront pas sup-

porter ce qui va arriver. Par conséquent : priez, priez et priez ! 

Par la Prière les trésors de la grâce s'ouvriront à vous, je l'ai déjà dit à plusieurs reprises. 

Le monde a des milliers de problèmes, mais une seule réponse : la prière. 

...Priez chaque jour le chapelet de mes Larmes ! 

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

25 décembre 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui, alors que vous célébrez la nais-

sance de mon Fils Jésus, je reviens avec le Roi de la Paix dans mes bras pour bénir le 

monde et chacun de vous. 

Le deuxième Noël de mon fils approche ; ce que j'ai dit à plusieurs reprises dans le 

passé se réalisera bientôt. Et comme lors de la première Venue de mon Fils l'humanité 



ne l'a pas reçu, de même maintenant cette humanité obstinée dans le mal et le vice, ne 

veut recevoir mon Fils Jésus ni dans ses familles ni dans sa vie. 

Mais tout comme, malgré la dureté du cœur des hommes et leur obstination à désobéir 

au Seigneur pendant des millénaires, le Seigneur est venu, ainsi en sera-t-il pour la 

deuxième fois. 

Bien que cette humanité soit toute obstinée dans le mal, le Seigneur viendra, et alors 

avec Lui viendront les Nouveaux Cieux et la Nouvelle Terre, mais ceux qui persistent 

dans le mal n’entreront pas dans ce Nouveau Ciel ni dans cette Nouvelle Terre. 

C'est pourquoi je suis venue avant mon Fils pour lui préparer le chemin, et ainsi, 

comme Jean-Baptiste l'a fait la première fois, je demande aussi à chacun : convertissez-

vous et préparez-vous à la venue du Seigneur, car le Royaume d'Amour, le Royaume 

de Dieu est à la porte ! 

Tous doivent se repentir et se détourner de ses mauvaises voies et changer complète-

ment de vie. De cette manière, mon Fils Jésus régnera vraiment en vous et son 

Royaume d'Amour deviendra réalité dans ce monde. 

Mon fils Marc, aujourd'hui c'est aussi ton anniversaire, une autre année depuis ton oui 

que tu m'as donné la veille de Noël 1991. Oui, tout comme mon oui a sauvé des millions 

et des millions de personnes au cours des siècles, le oui que tu m'as donné au cours de 

ces 33 années, a sauvé aussi des millions et des millions d’âmes partout dans le monde. 

Ce oui continuera à sauver des âmes jusqu'à la fin de ta vie et même après ton départ 

de ce monde, car tout ce que tu as fait après ce oui, les vidéos de mes apparitions, les 

vies des Saints, les Chapelets médités, les Heures de Prière, les Cénacles, tes Médita-

tions et enseignements, et, enfin, l'exemple de ta vie qui m'est totalement dédiée depuis 

toutes ces années, tout cela continuera à être vie et lumière pour les âmes et continuera 

à sauver. Et les mérites de ce oui, comme de toutes les œuvres que tu as accomplies au 

cours de ces années, continueront à convertir les pécheurs et à les attirer vers mon Fils 

Jésus et vers mon Cœur Immaculé. 

Réjouis-toi de cela, mon fils, car le oui que tu m'as donné cette nuit-là a changé le 

destin éternel de nombreuses âmes, tout comme le mien a changé le destin de l'huma-

nité. C'est pourquoi je t'ai demandé hier soir de renouveler ce oui, afin que ta vie, unie 

à la flamme de l'amour dans mon Cœur, continue d'être lumière et grâce pour des mil-

lions d'âmes dans le besoin. 

Oui, lors de cette apparition il y a 33 ans, quand tu m'as dit oui, lorsque j'ai touché ton 

corps, nous avons tous deux fusionné en une seule flamme d'amour. Nous continuerons 

à être ainsi, une flamme d'amour, et celui qui s'approchera de toi recevra de moi cette 

flamme d'amour. 

Comme mon Fils Jésus t'a dit hier soir, lui aussi continuera à être présent en toi, vivant 

en toi jusqu'à la fin de ta vie, depuis cette communion mystique de 1993, où il s'est 

donné entièrement à toi. Et quiconque s'approchera de toi recevra par toi l'amour de 

mon Fils et sa grâce. Celui qui s'approche de toi avec foi recevra la bénédiction de mon 

Fils Jésus vivant et régnant dans ton âme jusqu'à la fin de ta vie. 

Agressez mon ennemi avec le Rosaire. La paix du monde est en danger et seule une 

grande force de prière peut la sauver. 



...Je suis avec vous et je vous dis : préparez-vous pour les Trois Jours d'Obscurité qui 

approchent, la Terre entière sera purifiée. Puis, après ces trois jours, le Nouveau Ciel 

et la Nouvelle Terre surgiront pour l'humanité, comme je l'ai déjà cité : jeudi, vendredi 

et samedi, moins une nuit. Alors la Terre cessera de trembler, les gaz toxiques seront 

dissipés, les démons seront à nouveau jetés par Moi dans l'abîme infernal et à l'aube du 

dimanche une nouvelle humanité renouvelée émergera. 

Heureux ceux qui obéissent à mes messages, car ce dimanche-là toutes leurs larmes 

seront séchées et la grande récompense leur sera donnée. 

Heureux ceux qui auront consacré leur temps uniquement à la prière, aux choses cé-

lestes et à moi, car maintenant c'est un temps de préparation, et, en ces jours-là, ils 

seront couronnés de la couronne de ma victoire. 

Je vous bénis tous avec amour de Belém, Nazaré, Lourdes et Jacareí ». 

 

24 décembre  

Marc : « Oui, oui, je me souviens exactement de cette nuit-là, il y a 33 ans. Oui, la nuit 

de mon oui. 

Oui, ma Dame, je renouvelle mon oui donné ce même soir, il y a 33 ans, encore une 

fois à Vous et à votre Divin Fils. Je promets d'être tout à vous, de vivre uniquement 

pour vous et en vous et, à travers vous, pour Dieu, mon Seigneur. 

Je promets d'être entièrement à vous, corps, âme et esprit, à chaque minute et instant. 

Je promets aussi d'être tout à vous, de vivre chaque jour de ma vie exclusivement pour 

vous aimer et servir, louer et servir et aimer votre divin Fils. 

Vivre pour Marie, ou mourir ! Totus Tuus, Marie, maintenant et toujours ! 

Oui, je me souviens, mon Dieu et Seigneur ». 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite encore une fois à 

vous préparer à la venue de mon Fils Jésus que je porte dans mes bras. 

Bientôt, il reviendra sur les nuages du Ciel pour renouveler le Ciel et la Terre et tous 

ceux qui lui ont désormais fermé la porte de leur cœur, qui est un temps de grâce et 

dans lequel il vous appelle, n'entreront pas dans ce Nouveau Ciel et cette Nouvelle 

Terre. 

Ouvrez donc vos cœurs à mon Fils Jésus pour qu'il puisse entrer et régner en vous. 

Tout comme il est venu la première fois et l’humanité ne l’a pas accueilli et n’a pas 

reconnu sa venue, de même, l’humanité maintenant ne le reçoit plus dans nos appari-

tions et ne reconnaît pas le temps de la visite de mon Fils Jésus avec amour et miséri-

corde. 

Quand cette humanité voudra la reconnaître, il sera trop tard, car mon Fils la visitera 

avec sa Justice. 

C'est pourquoi je vous demande d'accueillir mon Fils Jésus dans votre vie et vos cœurs 

et de laisser se produire en vous le Miracle de Noël, qui est la naissance de mon Fils 

Jésus dans vos cœurs. Décidez pour lui, donnez-vous entièrement à lui : alors seule-

ment Noël sera vrai pour vous. 

Que mon Fils naisse maintenant dans vos cœurs et puissiez-vous commencer une nou-

velle vie d'amour avec lui. Cherchez ma flamme d'amour, ce n'est que lorsque vous 

aurez ma flamme d'amour que vous reconnaîtrez mon Fils Jésus et il naîtra en vous. 



Joseph a été choisi pour être le Père adoptif de Jésus et aussi mon Très Chaste Époux, 

parce qu'il avait une immense flamme d'amour pour le Seigneur et pour moi. Ayez cette 

flamme d'amour et le Seigneur vous choisira aussi pour des grandes missions et des 

grandes œuvres. 

Ce n'est qu'avec la flamme de l'amour que vous pourrez ressentir mon Fils Jésus et 

l'accueillir dans vos cœurs. 

Priez le Rosaire chaque jour jusqu'à ce que mon Fils Jésus naisse et grandisse pleine-

ment dans vos âmes. 

Je suis avec vous et continuerai à vous accompagner sur le chemin qui porte au Ciel. 

Moins de bruit, moins de divertissement, moins de jeux, de sports et de bêtises. Plus 

de prière pour le salut et la paix de l'humanité. Tout est désormais en danger, seule la 

prière peut sauver le monde. 

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes, de Belém et de Jacareí ». 

 

22 décembre  

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, aujourd'hui je vous invite encore une fois à 

accueillir Jésus dans vos cœurs à travers la conversion et le choix pour Lui. Ce n'est 

que dans un cœur déterminé pour mon Fils qu'il pourra entrer et régner véritablement 

avec sa paix. 

Vous ne pouvez pas servir deux Seigneurs : choisissez donc mon Fils Jésus de tout 

votre cœur et consacrez-vous à Lui. Ce n'est qu'avec la décision définitive d'avoir la foi 

et de croire en Lui et Le suivre, que ce monde changera vraiment et deviendra le monde 

de paix et d'amour que le Seigneur a voulu qu'il soit dès le début. 

Continuez à prier mon Rosaire chaque jour ! Celui qui me consacre chaque jour de sa 

vie en me servant par le Rosaire, ne périra pas, il ne sera pas condamné au feu éternel 

car je ferai tout pour sauver cette âme et la conduire au Ciel, où elle chantera à jamais 

les louanges du Seigneur avec les anges de Dieu. 

Prière, sacrifice, pénitence, conversion ! Que ces choses, mes enfants, soient la lumière 

qui guide vos pas chaque jour de votre vie. Oui, nous devons prier davantage mainte-

nant, car c'est précisément en ces jours de mon Fils Jésus que l'ennemi entend attaquer 

davantage l'humanité. 

Les méchants ne dorment pas même à Noël, le mal ne s'arrête pas même à la naissance 

de mon Fils, restez donc vigilants et persévérez dans la prière. 

Moins de loisirs et de divertissements ! Abandonnez toutes les futilités comme le sport, 

les jeux et les fêtes pour vous consacrer davantage à la prière. Seule la prière peut 

sauver le monde. 

Le nombre d'âmes qui vivent de plus en plus dans le mal et la violence a augmenté, le 

nombre de celles possédées et contaminées par mon ennemi a augmenté. Et d’un autre 

côté, le nombre de ceux qui se sont convertis et ont commencé à prier n’est pas aussi 

grand que le nombre de ceux qui ont cessé de prier ou qui ont décidé de conduire une 

vie de mal et de vice. 

Il faut donc maintenant se décider pour la Prière et combler la défaillance de plusieurs 

par plus de prière.... Que la dernière semaine de cette année soit pour vous une période 

de retraite, de silence, de méditation et de lecture. 



Cherchez un endroit privé pour méditer ma Parole et prier avec votre cœur. J'aime 

chacun de mes enfants et je ne veux pas qu'aucun d'entre eux soit perdu. Voilà pourquoi 

je suis apparue, j'ai pleuré, j'ai donné des signes miraculeux dans les lieux de mes ap-

paritions : mais les cœurs n'ont pas changé. Désormais, les hommes ne pensent qu’au 

divertissement, aux plaisirs, aux biens matériels. Tout cela est l’œuvre de Satan qui a 

séduit toute l’humanité et l’a conduite à l’apostasie totale et à la séparation d’avec le 

Seigneur. 

Mon fils Marc avec ma TV des Apparitions, avec mes Chapelets médités, avec les 

Heures de Prière et les vidéos de mes apparitions et des vies des Saints, peut encore 

secouer cette humanité pour la réveiller du sommeil de la mort dans lequel elle est 

tombée. 

Aidez mon fils Marc à remplir cette mission et je récompenserai généreusement au Ciel 

ceux qui le feront. 

...Prier le Rosaire des Larmes chaque jour. 

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

21 décembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite à nouveau à prier 

avec votre cœur. Priez jusqu'à ce que la prière devienne une joie pour vous. 

Dans la prière, vos âmes se reposeront et vous ressentirez l'étreinte de Jésus et mon 

étreinte qui donne la paix à vos cœurs. 

Seule la prière peut sauver ce monde agité et sans paix. 

Priez maintenant plus que jamais pour la paix mondiale, car l’année prochaine l’ennemi 

veut la détruire définitivement. Prier pour la paix! 

...Je vous aime et je suis toujours avec vous. 

Merci également à vous qui travaillez ici dans mon Sanctuaire, en aidant mon fils Marc 

à créer mes images. Vous avez bien fait, continuez à faire le bien pour le salut de ce 

monde. 

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

13 décembre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite tous de nouveau à 

la sainteté. 

Imitez ma fille Lucie de Syracuse et tous les saints, afin que votre vie ait de la valeur 

non seulement aux yeux de Dieu, mais aussi aux yeux du monde entier et puissiez, 

vous aussi, être une source d’amour qui inonde de paix tous les hommes et tous ceux 

qui vous entourent. 

Continuez à prier mon Rosaire chaque jour pour que le désir de sainteté grandisse de 

plus en plus en vous. 

Sans prière, personne ne ressent le désir de sainteté, priez donc, priez, priez, et donnez-

moi votre volonté et votre liberté, car la sainteté en dépend. 

Ma fille Lucie a donné toute sa liberté et sa volonté à mon Fils Jésus, devenant ainsi 

sainte. Faites de même et vous vous sanctifierez. 

Je vous bénis tous avec amour de Syracuse, de Pontmain et de Jacareí ». 



 

1er décembre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la 

prière. 

Priez pour la paix, car seule la prière peut sauver la paix du monde, qui ne tient qu’à 

un fil. 

Priez le Rosaire et attaquez mon ennemi en priant deux fois l'Heure de la Paix. 

...Priez le Rosaire des Larmes chaque jour ! 

...Priez encore plus intensément et donnez votre oui et votre volonté au Seigneur, car 

donner votre volonté et votre liberté au Seigneur devient le véritable amour pour le 

Seigneur, pour mon Fils Jésus. 

Je vous bénis tous avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

27 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, vous commémorez ici aujourd'hui l'anniver-

saire de mes Apparitions à ma petite fille Catherine Labouré et la Révélation de ma 

Médaille de la Paix, la Médaille Miraculeuse qui apporte la paix au monde entier. 

...Oui, toutes les guerres peuvent être arrêtées par mes deux médailles : la Médaille 

Miraculeuse que j'ai révélée à ma fille Catherine et la Médaille que j'ai révélée ici à 

mon petit-fils Marc, la Médaille de la Paix. 

...Priez mon Rosaire chaque jour, imitez ma petite fille Catherine Labouré, qui dans ses 

vertus a été si grande et si excellente, surtout dans son amour passionné pour moi. Elle 

est votre modèle, imitez-la. 

Priez-la et essayez toujours d'imiter les vertus qu'elle enseigne, plus avec votre vie 

qu'avec des mots. 

...Continuez à prier mon Rosaire chaque jour. Priez chaque jour le Rosaire des Larmes. 

Je bénis maintenant tout le monde avec amour de Paris, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

24 novembre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite une fois de plus à 

avoir confiance en mon amour maternel. Venez à moi et je vous comblerai de très 

nombreuses grâces ! 

Ce que j'ai dit à ma fille Sainte Catherine Labouré, je vous le répète : beaucoup de 

grâces ne sont pas accordées parce que les hommes ne me les demandent pas, ou parce 

qu'ils oublient, ou pire, parce qu'ils ne croient pas au pouvoir de la Reine du Ciel et de 

la Terre et Médiatrice de toutes les grâces. 

...Maintenant, mes enfants, vous devez prier comme vous n'avez jamais prié, car le 

dernier fil qui soutient encore la paix dans le monde est sur le point d'être coupé. S’il 

n’y a pas beaucoup de prière et de sacrifice, ce que j’ai dit dans le Troisième Message 

que j’ai donné à Fatima le 13 juillet 1917, se réalisera. 

La Russie sera encore une fois le fléau du monde : de nombreuses nations seront anéan-

ties, détruites et une grande et innommable désolation s’emparera de la Terre. 

Priez ! Priez ! Priez ! 



Ne pensez à rien d'autre, ne perdez pas de temps à autre chose, ne cherchez rien d'autre, 

consacrez votre temps à prier pour la paix. Si vous ne le faites pas, il n'y aura pas 

d'avenir pour vous ni pour vos enfants et tous vos projets tomberont à l'eau, inutiles et 

détruits par la guerre qui viendra. 

Priez ! Priez ! Priez mes enfants, car seuls la prière et le sacrifice peuvent vous sauver 

maintenant. 

Priez, ne pensez à rien d'autre, ne vous inquiétez de rien d'autre, consacrez-vous uni-

quement à la prière, mettez la prière en premier maintenant et faites-en la chose la plus 

importante dans votre vie et dans vos pensées, car tout dépend désormais uniquement 

de la prière. 

...Le dernier fil qui maintient la paix est sur le point d'être coupé, priez mes enfants car 

si vous ne le faites pas, même ici dans cette nation (le Brésil), il y aura une grande 

douleur, une grande souffrance pour vous. 

La prière, juste la prière et rien que la prière. Le Secret de La Salette se réalise et beau-

coup de gens, au lieu d'avancer avec moi, font marche arrière, choisissent les choses 

du monde, ou s'unissent avec des personnes qui ne devraient pas fréquenter et s'éloi-

gnent de moi. 

...Mon Cœur est plein de douleur et cette douleur se transmet dans tout mon corps pour 

ce qui attend la Terre et pour ce qui arrivera bientôt s'il n'y aura pas assez de prières 

pour l'arrêter. 

...Je bénis tout le monde avec amour de La Salette, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

20 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, demain, fête de ma présentation au Temple 

à l'âge de 3 ans, je désire de vous tous un don d'amour : que vous imitiez le oui de la 

Mère du Ciel et que vous donniez aussi votre oui au Père Céleste, afin que vous puissiez 

vraiment faire la volonté du Père et que son Plan d'amour se réalise sur toute la Terre. 

Dites toujours oui à Dieu comme je l'ai toujours dit chaque jour, chaque heure, chaque 

instant. Faites comme la Mère du Ciel, comme moi : tout comme j'ai donné toute ma 

volonté à Dieu quand j'avais 3 ans, vous aussi donnez toute votre volonté à Dieu. De 

cette façon, vous montrerez que vous l’aimez comme j’ai montré que je l’aime. 

...Priez le Rosaire tous les jours. 

Je vous bénis avec amour maintenant et vous donne ma paix. 

Je vous bénis tous de Pontmain, de La Salette et de Jacareí ». 

 

17 novembre ,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, ce que j'ai dit maintes fois à Beauraing et ici 

aussi, je le répète avec amour : aimez-vous mon Fils ? Est-ce que vous l'aimez? Alors 

sacrifiez-vous pour moi. 

Ce n’est que lorsque vous renoncerez à votre volonté et que vous conformerez votre 

volonté à la mienne que votre amour pour moi sera véritable. 

Ce n’est que lorsque vous sacrifierez tout, tout ce que vous aimez, tout ce que vous 

désirez et possédez le plus et que vous abandonnerez tout pour moi, alors seulement 

votre amour pour moi sera vrai. 



Créez ce véritable amour dans vos cœurs en priant davantage afin que ma flamme 

d'amour porte votre amour à sa plénitude. 

Mon fils Marc, toi et toi seul t'es préoccupé par mes apparitions à Beauraing et Banneux 

en Belgique, etc. Toi seul as réalisé ces vidéos de mes apparitions pour me faire con-

naître et aimer de tous mes enfants. 

...Oui, tu étais le seul à te soucier de mes apparitions, le seul à te soucier d'enlever ces 

épées de douleur de mon Cœur. 

...Je n'ai que Toi pour continuer à soustraire mes apparitions à l'oubli et au mépris de 

l'humanité. 

Je n'ai que Toi pour ôter de mon Cœur les glaives douloureux plantés par l'humanité 

qui m'a persécutée et qui a tout fait pour enterrer mes apparitions dans l'oubli et le 

mépris total des âmes. 

Je n'ai que toi pour continuer à faire connaître mes messages donnés dans de nombreux 

endroits et où l'humanité a persécuté, calomnié et véritablement massacré psychologi-

quement mes voyants. 

Oui, je n'ai que toi pour retirer l'injustice faite à mes âmes choisies et les faire connaître 

au monde entier. 

...Par conséquent, mon fils, continue d'avancer, mon vaillant guerrier, car bientôt la 

guerre finira et tu recevras la grande récompense pour avoir mené le bon combat pour 

moi. Tu m'as défendu contre tout et contre tous ceux qui voulaient et se sont battus 

pour me faire disparaître, faire disparaître mon nom avec mes apparitions de la surface 

de la Terre. 

Je t'aime et te bénis aujourd'hui d'une bénédiction surabondante. Souviens-toi chaque 

jour, minute par minute que je n'ai que toi pour continuer à défendre Banneux, Beau-

raing, El Escorial, Montichiari, Heede, Heroldsbach et toutes mes apparitions, surtout 

celle de La Salette, que tu as défendue le plus et propagée en ôtant les épées de douleur 

de mon Cœur. 

...Priez le Rosaire tous les jours ! 

...Donnez un film de mes apparitions à un de mes enfants qui n'en a pas. 

Maintenant, je bénis tout le monde de Beauraing, de Pontmain et de Jacareí ». 

13 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants : Prière, Sacrifice et Pénitence ! Encore une 

fois je vous demande ces trois choses si vous voulez vous sauver. Priez le Rosaire 

chaque jour et commencez une nouvelle vie de plus grand amour pour Dieu. Ne vous 

découragez jamais et ne cherchez jamais de vous écarter du chemin que je vous ai 

montré. 

L'être humain est inconstant et variable et change à mesure que les passions en lui se 

modifient. Mais vous, mes enfants, résistez courageusement à toutes les séductions de 

mon ennemi, du monde et de ceux qui veulent vous séparer de moi, de mes apparitions 

et du chemin que je vous ai montré : le chemin de la prière, du sacrifice, de pénitence, 

de l'amour de Dieu, du Rosaire, de l'amour pour le Rosaire et pour mon Fils Jésus-

Christ. ... Je vous bénis de Montichiari, de Pontmain et de Jacareí. 

Paix, mes enfants bien-aimés ! ». 

 



10 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, je suis la Reine et Messagère de la Paix, je 

suis la Dame de la Médaille de la Paix, je suis la Médiatrice de toutes les Grâces. 

Aujourd'hui, alors que vous célébrez ici l'anniversaire de la Révélation de ma Médaille 

de la Paix, vous célébrez également l'anniversaire de la Révélation de ma Médaille 

Miraculeuse à ma fille Sainte Catherine Labouré. 

...Vous devez utiliser ces Médailles de la Fin des Temps pour être protégés par moi de 

tous les maux que mon ennemi est en train de propager sur toute la Terre. 

Oui, avec ces deux Médailles, mes enfants, vous aurez ma protection contre toute sorte 

de mal et vous recevrez de moi toutes les grâces pour le corps, pour l'âme, pour l'en-

tendement et pour l'esprit. 

...Faites connaître et diffusez encore plus la nouvelle du Miracle de la Flamme de la 

Bougie qui n'a pas brûlé la main de mon fils Marc, à tous mes enfants qui ne le con-

naissent pas encore aujourd'hui. En voyant cela, mes enfants verront que dans cette 

ville le grand signe apparu au Ciel, selon Apocalypse 12, a été véritablement donné au 

monde par le Seigneur et par la Femme Vêtue de Soleil. 

Et le 7 février 1991, ce grand signe a commencé à briller ici dans le ciel de cette ville, 

du Brésil et du monde pour le salut de cette génération. 

... Ouvrez donc vos cœurs à ma Flamme d'Amour, mes petits enfants, et alors vous 

sentirez combien je vous aime et vous pleurerez de joie et d'amour pour moi. 

...Je vous bénis tous avec amour, mes enfants bien-aimés, de Lourdes, de La Salette, 

de Pontmain et de Jacareí ». 

Lisez le chapitre 38 du livre Imitation du Christ, méditez ces paroles avec amour. 

Je laisse ma paix à tout le monde et je vous bénis encore afin que tous soient heureux. 

 

8 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, vous contemplez et célébrez aujourd'hui le 

31e anniversaire de la révélation de ma Médaille de la Paix. 

Cette Médaille a été une grâce extraordinaire de mon amour et de mon Cœur pendant 

toutes ces années. 

...Tout comme j'ai ouvert le cycle de mes grandes apparitions de ces derniers temps par 

la Médaille Miraculeuse que j'ai révélée à Paris, par ma Médaille de la Paix je clôturerai 

ici le cycle de mes grandes apparitions, qui culminera dans le plus grand triomphe de 

mon Cœur Immaculé et l'écrasement de la tête du serpent infernal.  

...Continuez à prier le Rosaire tous les jours. 

Je bénis tout le monde avec amour de Jacareí, de La Salette et de Lourdes ». 

 

7 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Mes chers enfants, s'achève aujourd'hui un autre mois de 

ma présence ici parmi vous pour vous transmettre mes messages d'amour. 

Oui, mes enfants, je suis apparue ici plus de 12 mille fois pour vous appeler à la prière, 

à l'amour de Dieu et à la conversion. Je n'ai pas été écoutée. Par conséquent, une grande 

épée de douleur est toujours plantée dans mon Cœur Immaculé et cette douleur irradie 

et se transmet à toutes les parties de mon corps. 



Prière, Sacrifice, Pénitence, Conversion, Obéissance à mes Messages, Fidélité à Moi 

seule : ce n’est qu’ainsi que vous pourrez sortir des ténèbres et grandir dans la sainteté 

qui plaît à Dieu. 

Le monde n’a pas de paix parce qu’il a ignoré les messages que j’ai transmis pendant 

toutes ces années. Ce n’est que lorsque tous les hommes décideront vraiment d’obéir à 

mes messages et d’être mes vrais enfants que le monde connaîtra la paix. 

Aujourd'hui encore, vous célébrez ici l'anniversaire du grand miracle de la Croix dans 

le Ciel. 

...Après ces grands signes, toute désobéissance à mes messages ne sera pas pardonnée. 

...C'est pourquoi, mes enfants, je vous le demande encore une fois : obéissez à mes 

messages pour que votre conversion se produise réellement, que ma flamme d'amour 

grandisse dans vos cœurs et que le triomphe de mon Cœur Immaculé devienne vérita-

blement une réalité dans le monde entier. 

...Et pourquoi n'ai-je pas simplement accompli le miracle de la Croix lumineuse dans 

le ciel ? Et le miracle du Soleil ? Mais j'ai aussi fait le miracle de la flamme de la bougie 

qui n'a pas brûlé la main de Marc ? Pour que toute l'humanité, voyant dans ce miracle 

que j'ai accompli dans son corps, comprenne la vérité de mes apparitions, et que toute 

l'humanité en soit reconnaissante. 

...Marc, mon fils, réjouis-toi car ces signes merveilleux confirment à jamais la vérité 

de mes apparitions. 

Je vous bénis tous de Pontmain et de Jacareí ». 

 

3 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite encore à la sainteté 

et à vous préparer à la venue de mon Fils Jésus, en recherchant toujours plus la sainteté 

de vos âmes. 

Au retour de mon Fils Jésus, seuls ceux qui auront atteint le sommet de l'amour pour 

Dieu, la sainteté, seront dignes d'entrer dans le royaume que mon Fils prépare pour tous 

ceux qui croient en lui. 

...Dieu a créé le cœur de l'homme pour l'aimer et jusqu'à ce que les êtres humains ne le 

fassent, ils n'auront pas de paix et leur vie n'aura aucun sens. 

...Mon fils, oui, continue, continue à montrer au monde entier la vérité de mon appari-

tion à La Salette, car beaucoup écoutent tout cela avec une foi morte, ils écoutent sans 

croire et c'est pour cela que leur vie ne change pas et ils continuent toujours plus dans 

les ténèbres de l’ignorance et du mal. 

Vas-y, mon fils, continue à diffuser ces films de La Salette qui ont le pouvoir de trans-

former le plus grand pécheur dans le plus grand saint. 

...Je bénis tout le monde de La Salette, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

2 novembre,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je veux vous remercier pour tout 

ce que vous avez fait pour moi : pour les prières, les sacrifices, les œuvres d'amour, la 

divulgation. Enfin, tout ce qui est fait pour moi avec amour a des mérites surabondants 



devant le Seigneur. Et cette valeur méritoire hâtera le Seigneur : bientôt il viendra ap-

porter le triomphe de nos cœurs par la Deuxième Pentecôte sur toute la Terre. 

Continuez à prier mon Rosaire chaque jour ! 

... Abandonnez tout l'orgueil qui vous empêche de comprendre mes paroles. 

Faites connaître ma présence à La Salette. 

Je bénis tout le monde avec amour de La Salette, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

1er novembre ,  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la 

sainteté. La sainteté sera donnée à quiconque la voudra et la désirera. 

Désirez la sainteté de toutes vos forces et vous recevrez ma flamme d'amour : vous 

pourrez alors donner à Dieu le véritable amour qu'Il désire. 

La sainteté est le but de la création de l'homme. C'est pour être saint que chacun a été 

créé : pour aimer Dieu et ensuite participer à la gloire perpétuelle du Seigneur au Ciel. 

Par conséquent, mes enfants, vivez sur Terre, mais avec votre cœur au Ciel, en recher-

chant et en aimant uniquement les choses célestes. 

...Je vous bénis tous avec amour, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, de La 

Salette, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

27 octobre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite encore une fois à 

mettre en pratique mon message de La Salette. Méditez continuellement sur le message 

et sur le Secret de la Salette: celui qui ne les médite pas risque d'entendre d'autres voix 

et de s'éloigner, se séparant de Moi. 

Ceux qui méditent continuellement sur le Secret de La Salette ne seront jamais trompés 

par mon ennemi et ne suivront que ma voix. De plus, ils ne se rangeront jamais du côté 

de mes adversaires, qui se battent contre moi et mes voyants. 

... Préparez-vous au retour de mon Fils Jésus et au Triomphe de mon Cœur Immaculé, 

en combattant fidèlement à mes côtés et aux côtés des voyants que j'ai choisis pour le 

salut de l'humanité. 

Prière, Sacrifice et Pénitence, séchez les larmes que j'ai versées à La Salette avec votre 

oui et votre conversion. 

...Je vous bénis tous de Pontmain, de Lourdes, de La Salette et de Jacareí ». 

 

26 octobre, 

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants, aujourd'hui je vous invite encore à la prière et 

à vivre le message que j'ai donné à La Salette : Conversion, Pénitence, plus de Prière. 

...Je vous bénis tous avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

25 octobre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la 

prière, au sacrifice et à la pénitence. Seules ces trois choses peuvent vous conduire à la 

sainteté et au Ciel. 



...Priez les prières d'intimité que mon fils Marc vous a données afin que ma flamme 

d'amour grandisse en vous. 

Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

20 octobre, 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la 

sainteté. Imitez mon fils Saint Gérard, imitez ses vertus, surtout son amour fervent pour 

le Seigneur et pour moi, son amour enthousiaste pour la prière et pour le sacrifice. 

Faites cela afin que votre vie devienne vraiment comme la sienne : une rose mystique 

agréable au Seigneur. 

...Je veux que vous imitiez mon fils Gérard dans son amour pour la méditation, qui 

apporte à l'âme la compréhension de la parole du Seigneur, sans laquelle vous ne pour-

rez jamais comprendre parfaitement la volonté du Seigneur et lui rester fidèles.  

La méditation est lumière, la méditation apporte la sagesse et l'entendement, ouvre les 

yeux de l'âme pour comprendre la volonté du Seigneur et le chemin à suivre. La médi-

tation préserve l'âme de bien des erreurs. 

...Je veux que mes enfants méditent davantage sur les messages que j'ai donnés à ma 

petite fille Marie Julie Jahenny à propos des Trois Jours d'Obscurité et qu'ils s'y prépa-

rent par la Prière, la Conversion et la Pénitence. 

...Je vous bénis ainsi que tous mes enfants, de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

19 octobre, 

Sainte-Lucie : « Mes chers frères, moi, Lucie de Syracuse, je vous bénis aujourd'hui 

de tout mon amour. 

Continuez à prier le Rosaire tous les jours ! N'arrêtez pas de prier le Rosaire pour aucun 

motif et ne remplacez pas les messages de la Mère de Dieu par aucune autre chose. 

...Vivez la sainteté, recherchez la sainteté, essayez à tout prix de vivre dans la sainteté. 

Priez continuellement : après chaque chute, chaque problème, levez-vous, mettez le 

chapelet entre vos mains et continuez à prier. Ne vous découragez jamais ! 

Je suis avec vous, je vous bénis, je vous protège, je vous garde et je vous couvre de 

mon manteau d'amour, pour vous bénir et vous guider sur le chemin du Ciel et du 

véritable amour. 

Je vous bénis tous avec amour de Syracuse, de Catane et de Jacareí » 

 

16 octobre, 

Saint Gérard : « Mes chers frères, moi, Gérard, je viens aujourd'hui vous bénir et vous 

donner la paix. Je vous aime, je suis toujours à vos côtés et je ne vous quitterai ni ne 

vous abandonnerai jamais. 

Priez de plus en plus le Rosaire comme je l'ai fait. Grâce au Rosaire vous obtiendrez 

de grandes grâces qui vous conduiront à devenir de grands saints. 

Évitez toutes les petites fautes, toutes les petites occasions de péché, car ce sont les 

petites fautes et les petites occasions qui conduisent aux grandes fautes et aux grandes 

chutes. 



Le manque de vigilance face aux petites occasions et moindres fautes a été la ruine de 

nombreuses âmes. 

...Priez, seule la prière peut sauver l'âme. Rien sur Terre n'est plus important que la 

prière. De la prière viennent toutes les bonnes choses, de son absence viennent toutes 

les mauvaises. 

...Méditez chaque jour les paroles de mon professeur Saint Alphonse et vous serez des 

saints comme moi. 

...Je vous bénis tous avec amour de Materdomini, de Muro Lucano et de Jacareí. 

Soyez comme moi et dites toujours : 'Je veux ce que Dieu veut et je ne veux pas ce que 

Dieu ne veut pas' ». 

 

13 octobre, 

La Très Sainte Vierge : « Mes chers enfants, je suis la Dame du Rosaire ! Aujourd'hui, 

vous contemplez l'anniversaire de ma dernière apparition à Fatima, dans la Cova da 

Iria, confirmée par le Miracle du Soleil. 

Oui, ce signe merveilleux, retentissant et éclatant, confirme à tous que Je suis la Femme 

habillée de Soleil et que le grand signe de la Femme habillée de Soleil luttant contre le 

dragon est apparu dans le Ciel de l'humanité. 

Cette guerre continue maintenant et entre dans sa phase finale ; comme je l'ai dit : Satan 

tentera ses trois dernières attaques contre l'humanité. 

Priez, priez, priez ! 

...Le Père a conditionné la défaite de Satan au mérite des efforts des bonnes âmes, 

cohortes d'âmes très amantes et sacrifiées, qui veulent lutter avec Moi pour le salut de 

l'humanité. 

Si le Seigneur verra le mérite de vos efforts, au moins dans la prière, alors il accordera 

la grâce pour la défaite finale de Satan et la frustration de ses trois dernières attaques 

contre l'humanité. 

Prière, sacrifice, pénitence ! Même s’il fallait le répéter un million de fois, je le ferai. 

Et maintenant, en ces temps où tant de gens veulent m’empêcher de le dire et prohiber 

mes messages, je dois le répéter ici, dans ce lieu que mon fils Marc m'a procuré, où j'ai 

toute liberté de dire ce que je veux, d'annoncer la vérité à mes enfants sans que personne 

ne me censure ou ne me l'interdise... 

Ici je répéterai chaque jour : Prière, Sacrifice, Pénitence ! 

...Faites comme mon fils Marc : il a tout sacrifié, il a perdu l'amour de tout le monde et 

a reçu la haine et l'aversion des gens parce qu'il n'a préféré que moi. Oui, ceux qui me 

préfèrent seront méprisés et haïs de tous, mais c'est le prix à payer pour posséder mon 

amour et ma prédilection. 

...Priez le Rosaire chaque jour, afin que je puisse véritablement enchaîner mon ennemi 

fier et arrogant au fond de l'abîme et libérer véritablement le monde de tout le mal qu'il 

provoque. 

...Les Trois Jours d'Obscurité viendront : ce que mon Fils Jésus et moi avons dit à Marie 

Julie Jahenny s'accomplira à la lettre. Mais ceux qui m'auront choisi, ceux qui auront 

préféré mes messages, ceux qui auront tout perdu et oublié l'amour du monde pour moi, 



dans ces trois jours verront tous leurs sacrifices et abnégations pour moi couronnés de 

gloire. 

Pour moi, le jeûne de l’attachement aux choses et aux gens de ce monde est plus 

agréable que le jeûne de la nourriture. Ce qui me plaît plus que n'importe quelle péni-

tence corporelle, c'est le sacrifice, le jeûne de l'attachement et de l'amour pour les 

choses mondaines, les gens et tout le reste. 

...Le message de Fatima n'est pas connu, c'est pourquoi tant d'âmes sont perdues. 

Le Secret de La Salette est accompli, il n'y a plus personne au monde digne d'offrir la 

victime au Père Éternel. Ainsi, les tremblements de terre, les inondations, les ouragans, 

les châtiments de la nature, les incendies et les flammes se sont répandus dans le monde 

entier parce qu'il n'y a plus l'offrande de la victime pour apaiser la Justice Divine, en-

flammée par les péchés de l'humanité. 

Par conséquent, mes enfants, seuls ceux qui resteront fermement fusionnés et unis à 

Moi supporteront et surmonteront les graves épreuves qui sont encore à venir. Seuls 

resteront le signe de mon Fils, la Croix, et mon Rosaire. Ceux qui me feront entièrement 

confiance et prieront mon Rosaire seront sauvés. 

...Et tout est vrai : mon fils Marc est tout à moi, il vit dans mon Cœur et cet endroit où 

il vit est le refuge de mon Cœur Immaculé. Ceux qui viennent ici viennent à moi, à 

mon Cœur, à la paix, à l’amour et à Dieu qui est amour. 

...Je continuerai à apporter des grâces et des victoires dans sa vie. 

Je bénis maintenant tout le monde avec amour de Fátima, de Pontmain et de Jacareí. 

Je laisse ma paix à tout le monde. 

À la fin, mon Cœur Immaculé triomphera ! ». 

 

12 octobre 2024  (anniversaire des apparitions d'Aparecida, Brésil 1717) 

Le Sacré-Cœur de Jésus :  

« Mes âmes choisies, mes enfants bien-aimés, je viens aujourd'hui avec ma Mère et 

mon Père putatif Joseph pour dire à tous avec un grand amour : 'Fils, voici ta Mère !' 

Cette parole que j'ai prononcée sur la croix et que mon bien-aimé Marc a répétée tout 

au long de la journée, je vous la répète solennellement aussi. 

Les enfants, voici votre Mère, voici la Mère que je vous ai donnée dès le Calvaire 

lorsque Je mourais sur la croix, pour être votre maîtresse, votre guide, votre modèle, 

votre refuge, votre paix, votre amour. 

Voici votre Mère, imitez-la, suivez ses exemples comme devrait le faire tout bon fils. 

Un bon fils doit imiter sa mère. Imitez-la, assimilez les vertus de ma Très Sainte Mère, 

afin que vous aussi soyez comme Elle : beaux, brillants, lumineux, agréables et dignes 

de ma gloire et de mon amour. 

Fils, voici ta Mère, elle est ton refuge, elle est le refuge que tu dois chercher à chaque 

instant de ta vie. 

Si tu as peur, viens vers elle et elle te donnera du courage. 

Si tu es faible, elle te donnera de la force. 

Si tu es lent, elle te rendra agile comme des aigles. 

Si tu as peur, elle te rendra intrépide. 

Si tu es languissant, elle te rendra magnanime. 



Si tu es tiède, elle te rendra fervent. 

Si tu es malheureux, elle te rendra riche. 

Si tu es pauvre, elle te rendra heureux avec la grâce de Dieu. 

Si tu n'es rien, elle fera tout pour toi. Elle te donnera l'amour et avec l'amour tu seras 

tout, car l'amour est tout. 

Fils, voici ta Mère, la Mère en qui tu dois avoir confiance, la Mère que tu dois aimer : 

ton avocate, ta médiatrice, la nouvelle Esther qui se présente devant Moi chaque jour 

pour me demander ta vie, ton salut et ma Miséricorde pour toi.  

Fils, voici ta Mère, accueille-la et tu seras mon vrai disciple comme Jean qui l'a ac-

cueillie. 

Voici ta Mère, donne-lui tout ton cœur et tu me donneras tout ton cœur. 

Un grand signe apparut dans le Ciel, une Femme habillée en Soleil, avec la Lune sous 

ses pieds et couronnée de 12 étoiles. Oui, ce signe lumineux, cette Femme Glorieuse 

est apparue dans le Ciel Brésilien il y a 300 ans. 

Et maintenant encore, cette Femme vêtue de Soleil est revenue ici pour illuminer non 

seulement le Ciel de cette nation, mais le Ciel du monde entier, déversant sa paix et 

l'amour de son Cœur Immaculé. Elle guidera nos enfants sur le chemin de la paix, du 

salut, de la joie, de ce bonheur que Moi seul possède, que Moi seul peux donner. 

Le monde ne peut pas donner la paix ni a vous ni à aucun homme, Moi seul le peux. 

Venez donc à ma Mère et vous viendrez à Moi et vous trouverez la paix. Revenir à ma 

Mère, c'est venir à la paix, et venir à la paix, c'est venir à Moi. 

Ouvrez vos cœurs à sa flamme d'amour et cette flamme entrera et fera des merveilles 

dans vos cœurs : vos âmes brilleront devant Moi de la lumière de sept soleils. 

...L'amour est ce qui donne un sens à la vie. Quand tu m'aimes, tu aimes aussi ma Mère, 

et ta vie a un sens, un sentiment, une raison, un but. Cessez donc d'être des bateaux 

perdus en mer ou des feuilles emportées par le vent d'un côté à l'autre et vous devien-

drez de véritables aigles volant haut dans la bonne direction, vers le bon nid qui vous 

attend et qui a été préparé pour vous, pour toi, depuis le début du monde. 

C’est l’amour qui te donne de la valeur, de la joie, du sens et de la lumière pour com-

prendre. Changez- donc vous-mêmes et comprenez ce qu’est l’amour. Alors votre es-

prit sera véritablement éclairé et vous découvrirez le vrai sens de la vie et la véritable 

source du bonheur. 

...Je t'aime et Je t'ai choisi tel que tu es, Je n'ai pas regardé tes misères ni tes péchés, 

mais seulement Je t'ai aimé de tout mon Cœur. J'offre ici à tous le passage au Paradis, 

pourvu que tu renonces à toutes les choses qui t'éloignent de moi et que tu sois entiè-

rement à moi. 

Je brûle aussitôt les misères et les imperfections dans la fournaise ardente de mon 

Cœur, pourvu que ton âme me donne de l'amour. Ce que Je veux c'est l'amour : la 

perfection viendra avec le temps dans l'amour. 

Je vous aime et Je vous ai aimés parmi des milliards d'hommes, Je vous ai choisis et Je 

vous ai préférés. Appréciez donc cette grâce, aimez cette grâce et expérimentez conti-

nuellement sa joie et son bonheur. 

Aimez ma Mère et accueillez tous les messages qu'elle vous a donnés ici et dans ses 

autres apparitions aussi, car ils se réaliseront tous. 



Les Trois Jours d'Obscurité que ma Très Sainte Mère et moi avons prophétisés à Marie 

Julie Jahenny s'accompliront exactement. Ce sera un jeudi, un vendredi et un samedi, 

moins une nuit. 

Puis, à l’aube du dimanche, le Nouveau Ciel et la Nouvelle Terre surgiront. Ceux qui 

ont été fidèles à moi et à ma Mère en nous aimant et en suivant nos messages, traver-

seront toute l'horreur du châtiment et entreront dans le Nouveau Ciel et la Nouvelle 

Terre. La Nouvelle Terre lumineuse et purifiée par notre flamme d'amour. 

Pendant ces trois jours tous ceux qui se sont moqués de nous, de nos messages et qui 

ont préféré le monde périront. Vous étiez les élus et les appelés à échapper à ce grand 

et terrible châtiment et à entrer dans la Nouvelle Terre. 

Mes enfants, préparez-vous donc avec beaucoup de prière et de vigilance. Et les jeudi, 

les vendredi et les samedi, essayez de prier davantage, immergez-vous dans prière. 

Fuyez le monde ces jours-ci, car la punition surprendra tout le monde. Restez chez vous 

en prière aux pieds de ma Mère et à mes pieds. Ceux qui travaillent à l'extérieur de leur 

maison seront miraculeusement transportés chez eux par mes Anges. 

Là, vous devez rester en prière devant l'image de mon Sacré-Cœur, de ma Mère, des 

Anges et des Saints qui implorent miséricorde pour vous. Vous réciterez le Rosaire 

sans cesse et pendant tout ce temps rien, aucune foudre, aucun démon ne pourra vous 

faire du mal. 

Alors, mes enfants, vous verrez combien Je vous ai aimés et combien ma Mère et Moi 

vous favorisons tous en ce lieu. 

...Et maintenant Je vous bénis tous, de Dozulé, de Paray-Le-monial et de Jacareí ». 

 

La Très Sainte Vierge :  

« Je suis l'Immaculée Conception ! Je suis Notre-Dame d'Aparecida dans les eaux de 

la rivière Paraíba ! Je suis la Mère du Brésil ! Je suis la Mère du Mexique, je sauverai 

miraculeusement le Mexique avec une flamme d'amour de mon Cœur Immaculé et 

cette Nation que j'aime tant donnera beaucoup de Saints au monde et de là viendra une 

lumière brillante qui illuminera la Terre entière. 

Je suis la Mère du Brésil, cette terre si blessée, si envahie par mon ennemi. Ici mon 

Cœur Immaculé, par un miracle de ma flamme d'amour, transformera la terre de Sainte 

Croix dans la ville de Marie, le Jardin des grâces de Marie où germeront les roses 

mystiques de l'amour, de l'amour pour Dieu, de la beauté et de la sainteté, qui grandi-

ront toujours davantage. 

Mon Cœur Immaculé régnera sur la terre de la Sainte Croix. Je régnerai au Brésil, sur 

cette terre que j'aime tant et ici je vaincrai et écraserai la tête de mon ennemi. 

Je régnerai sur la terre de la Sainte Croix, et comme dans l'Ancien Testament Judith a 

vaincu l'ennemi, je vaincrai aussi ici l'ennemi infernal et vous aurez donc vraiment la 

vie en abondance, le bonheur, le salut et un long temps de paix. 

Je suis la nouvelle Esther qui prie chaque jour pour ses enfants de cette nation devant 

le trône du Seigneur et j'obtiendrai enfin une vie pleine et en abondance pour tous mes 

enfants. 

...Oui, les Trois Jours de ténèbres, comme je l'ai dit à ma fille Marie Julie Jahenny, 

auront lieu jeudi, vendredi et samedi. 



C'est pourquoi, mes enfants, priez le Chapelet de la Paix chaque jour, mais surtout le 

jeudi, le vendredi et le samedi, afin que lorsque viendra cette heure terrible de purifi-

cation de l'humanité, vous soyez sous mon manteau blanc de paix, couverts par la lu-

mière de mon Cœur Immaculé. 

Je souhaite à mes enfants d'annoncer au monde entier les messages que j'ai donnés à 

ma fille Marie Julie Jahenny, afin que mes enfants connaissent la grande catastrophe 

qui s'annonce pour l'humanité, et se préparent par la prière, le sacrifice et la pénitence 

afin d'être dignes d'échapper à la fureur de la colère divine qui s'abattra sur le monde 

en ces jours-là. 

Celui qui me sert en priant mon Rosaire et en accomplissant mes messages avec amour 

ne périra pas pendant ces Trois Jours d'Obscurité, mais je le couvrirai de mon manteau 

d'amour et lui donnerai ma protection et mon refuge maternel.  

Oui, changez de vie, ce moment est proche : accélérez donc, hâtez votre conversion. 

La prière, le sacrifice, la pénitence et l'amour de Dieu sont mon désir. 

Priez mes enfants pour la conversion de la Russie, si elle ne se convertit pas, elle sera 

à nouveau le fléau de l'humanité. 

Priez pour tous mes enfants qui jusqu'à aujourd'hui n'ont pas accueilli, n'ont pas accepté 

mon amour maternel et mes messages, car c'est à cause d'eux que le monde n'a pas de 

paix et que se produira le grand et terrible châtiment qui, comme je l'ai annoncé à Marie 

Julie, tombera sur l'humanité. 

...Je le répète à tout le monde : je vous aime, mes enfants, et je veille sur vous conti-

nuellement, je veille sur vous et je prends soin de vous tous. Faites appel à moi et je 

répondrai à votre appel avec mes grâces. 

Je vous bénis tous avec amour maintenant de Aparecida, de Pontmain et de Jacareí. 

Je bénis encore tout le monde et surtout toi, mon fils Marc : te souviens-tu quand tu 

portais ces pierres très lourdes pour les placer ici sur les murs de ma chapelle ? Comme 

tu m'as rendu fière ! Te voir travailler si dur pour me donner une maison. 

Comme tu as tout fait pour moi sur Terre, je ferai tout pour toi au Ciel et comme tu 

m'as donné une maison sur Terre, je te donnerai une maison au Ciel. 

Maintenant je laisse ma paix à tout le monde et je vous bénis tous avec amour ». 

 

6 octobre   

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite à revenir à la prière. 

Priez le Rosaire avec votre cœur et toutes les promesses que j'ai faites à mon fils Do-

minique pour ceux qui prient mon Rosaire chaque jour se réaliseront dans vos vies. 

Il n'y a aucune grâce qui ne puisse être obtenue en récitant le Rosaire, tout comme il 

n'y a aucun type de mal qui ne puisse être vaincu par mon Rosaire : priez donc avec 

confiance. 

...Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Bonate et de Jacareí ». 

 

5 octobre   

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui Je vous invite tous à la vraie 

sainteté qui plaît à Dieu. Imitez mon fils Benoît dans sa grande sainteté, dans son grand 

amour pour Dieu. 



Imitez-le aussi dans sa ferveur et son amour pour mon Saint Rosaire. Priez le Rosaire 

tous les jours. 

Prière, sacrifice et pénitence ! 

Soyez de vrais dévots de Saint Benoît, en imitant ses vertus, car c'est la vraie dévotion 

envers les Saints qu'Il veut et que Je souhaite aussi de chacun de vous. 

Essayez de faire comme lui : consacrez plus de temps à la prière, retirez-vous dans la 

méditation solitaire, où l'âme peut ressentir les inspirations du Saint-Esprit pour grandir 

dans la sainteté et le véritable amour pour Dieu. 

Imitez mon fils Benoît dans sa foi grande et ardente, dans son amour pour Dieu, dans 

son esprit de mortification et de sacrifice. De cette façon, votre vie sera comme la 

sienne, un soleil brillant qui illumine encore aujourd’hui les âmes et la Terre entière. 

...Et maintenant je bénis tout le monde de Pontmain, de Palerme et de Jacareí ». 

 

2 octobre,   

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite tous de nouveau à 

une plus grande dévotion à l'Ange Gardien. 

Le manque de dévotion envers les Saints Anges est la grande cause de la damnation de 

nombreuses âmes. 

... Cultivez donc une véritable dévotion envers les Saints Anges, vivez une vie d'inti-

mité dans une prière profonde avec eux, surtout une grande docilité à toutes leurs ins-

pirations pour grandir sur le chemin de la sainteté et du véritable amour envers Dieu. 

Si vous suiviez les inspirations que vous donnent vos anges gardiens pour aimer da-

vantage Dieu, pour m'aimer davantage, pour travailler davantage au salut des âmes, 

vous feriez de grandes choses pour le Seigneur et pour moi. 

...Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain et de Jacareí ». 


